



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Danramil 18/Puring Narasumber Kebninekaan Global dan Kedisiplinan

Nasruloh - KEBUMEN.FR.N.CO.ID

Dec 12, 2023 - 08:14



Kebumen - Komandan Koramil 18/Puring Kapten Inf Agus Handoyo menjadi narasumber Kebhinekaan global dan kedisiplinan, di halaman SMPN 2 Puring, kecamatan Puring Kabupaten Kebumen. Selasa, 12/12/2023.

Keberagaman adalah salah satu kekayaan negara kesatuan republik Indonesia. Berbagai suku, adat, budaya dan agama dapat kita temui di tanah air kita. Hal tersebut tentu saja tidak terlepas dari bentuk negara kita, yang berupa

kepulauan. Lebih dari tiga belas ribu pulau terbentang dari Sabang hingga Merauke.

Tentu saja dengan penuh perjuangan, para pahlawan kemerdekaan kita dulu, mempersatukan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Selama tiga ratus lima puluh tahun, bangsa kita dijajah oleh negara lain, dengan menggunakan politik adu domba. Kita dihasut dan dibenturkan dengan saudara kita sendiri, sehingga dengan leluasa para penjajah dapat mengambil untung dari hal tersebut. Kekayaan alam kita diambil, rakyat kita ditindas disaat para pemimpin kita saling memperebutkan kekuasaan dan wilayah.

Dari pengalaman nenek moyang kita dulu, seharusnya kita dapat mengambil pelajaran. Bahwasanya perbedaan dan keberagaman bukan untuk diperselisihkan, akan tetapi menjadi kekayaan dan kekuatan sebagai tonggak dasar kebhinekaan.

Hal tersebut disampaikan oleh Kapten Inf Agus Handoyo selaku Komandan Koramil 18 Puring, kepada seluruh pelajar kelas 1 sampai kelas 3 di halaman SMPN 2 Puring. Dengan penuh semangat beliau menyampaikan pentingnya persatuan dan kesatuan dalam menghadapi tantangan modernisasi dan materialistik, yang semua dinilai dengan uang.

Beliau mengajak semua yang hadir untuk mendisiplinkan diri, karena disiplin tidak datang atau diberikan oleh orang lain, tapi dari dalam diri kita sendiri. 'Disiplin adalah nafasku', kata beliau, mengakhiri materi yang disampaikan kurang lebih selama satu jam tersebut.

Redaktur : Nasruloh